

スクラム



今日は清掃点検があります

勉強は嫌々ですが、掃除はいつも嫌な顔一つせずに頑張ってくれています。ですから今週は清掃点検週間でしたが、先生もまあいつも通りで大丈夫だろう…と安心しています。チェックをする人は、掃除の結果はもちろんですが、普段のそういった頑張りも含めて見てもらいたら嬉しいです。

では今日も丁寧に掃除をしましょう。よろしくお願ひします。

しわす
師走



12月

いて座

発行日:12月12日

発行者:2年学年主任 堺

【12月の保健目標】

「大掃除をしっかりして、新しい年に向けて
気持ちを切り替えよう！！」

「なぜ年末に大掃除をするのか？」

昔は新年になると「年神様」という神様が山から降りてきて、各家に幸せを届けてくれると信じられていました。神様を迎えるには、家の中をけがれの無い清浄な場所にする必要があったため、年末に大掃除をするようになりました。



保健美化委員さんが
ポスターを作りました

足元のゴミひとつ拾えぬほどの人間に、何ができますか

鍵山秀三郎

掃除の広さと深さが、その人の人格と比例する

櫻沢如一

部屋を清めよ、天使が立ち寄れるように

S.デッサウ

あなたの住む部屋が、あなた自身である

舛田光洋

掃除ひとつできない人間には、商売も政治も任せられない

松下幸之助

商売の神様、松下幸之助さんは掃除の大切さについて多く語っています。「形式的な掃除では意味がない」ゴミの落ち方を見て、そのクラスの課題を知る。そのくらい考えて掃除をすれば、いろいろな物が見える人間になる。それが商売や政治に通じるのだと語っておられます。

